



10月15日に瀬棚郵便局の 新局舎が完成しました

瀬棚郵便局の新しい局舎が完成し、10月15日、テープカットが行われました。新局舎は、明るく、広いロビー、オープンカウンター、駐車スペースがゆったりとした造りになっていて、構内も運送便の大型化に対応できるものとなっています。出入口は段差が無く、ゆったりとしたスペースが確保され、トイレも設置されています。また、地域の皆さんが気軽に利用できるコミュニティルームの設置もされています。



編集後記

男女が幸せに暮らしていくための秘けつは、性別の違いはもちろん、男は男の習性、女は女の習性があるのでお互いそれを理解してうまく生活していくことなのだと思います。先日、男女平等参画推進フォーラムで講演を聞かせていただきましたが、我が家も共働きということもあり、いろいろと耳の痛いお話し(男として)や参考になるお話しなど、大変勉強になりました。女性の社会参加が増加している世の中では、それに対応できる環境づくりが大切になります。そんな中、瀬棚町でも「子どもを安心して産み育てられる環境づくり」に向け、さまざまな取り組みをしているところで、先日、10月22日には、第1回目となる「瀬棚町子育て支援推進委員会」(委員長・桂田富次)が開催されています。この委員会は、関係機関や団体などから選ばれた委員(現在18名)で構成されているもので、今後は、こうした環境づくりなどに向けたさまざまな協議が行われていきます。また、新年号の表紙で頭を悩まさなければならぬ時期になりました。何かいいアイデアないかなあ〜(〇)